



やまもも

川口市立領家中学校だより
令和7年1月15日
住所：領家2-11-15
TEL：225-2640
FAX：225-2694

新年の抱負 領家中「あいうえお」

校長 中根 隆弘

保護者及び地域の皆様におかれましては健やかに新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

令和7年を迎え1月8日（水）に第3学期を無事にスタートすることができました。大過なく冬休みを過ごし元気に登校した全校生徒の姿に、この上ない喜びを感じました。これもひとえに、ご家庭でのご支援の賜物と捉えているところでございます。

さて、表題にある領家中「あいうえお」…学校だよりでもこれまで幾度となく触れてきましたが、ここで改めて私の‘新年の抱負’として掲げました。ここ最近、とみに感じていることがあります。それは領家中「あいうえお」の実践力の高さです。領家中「あいうえお」は、これまで4回ほど学校だよりに取り上げました。昨年度1回、今年度3回です。よくよく考えてみると、昨年度より今年度の取り上げた回数が多いのも、日を追うごとに領中生の実践力の高さを私自身感じ取ってきた表れであると実感しています。そして領家中「あいうえお」を‘新年の抱負’としたい決定打が生徒たちの2学期の生活からでした。

昨年10月にさかのぼっての一コマです。10月7日に川口市教育委員会指導課学校訪問があり、たくさんの指導者が来校されました。その指導者の方々が一日を通して盛んにおっしゃっていたこと、それは、「教室がきれいですね」「廊下がきれいですね」「学校内が本当にきれいですね」ということでした。私は、そのことを聞いてとても嬉しい気持ちになったと同時に、生徒たちへの感謝の気持ちが沸き起こりました。生徒たちが掃除の時間一生懸命に取り組んでいることはもちろん、日々環境整備に努めている証だからです。領家中「あいうえお」の「う」…美しい環境づくりに励む生徒…この実践力の高さを改めて実感するに至りました。

それから2か月後、12月の一コマです。私と教頭の方で授業訪問を実施しました。どのクラスも実に積極的に学んでいる姿に「さすが領中生」と思ったところです。特に、体育祭や合唱コンクールで感じた領家中「あいうえお」の「お」…思いやりの心を持ち、人に優しくする生徒…これが普段の授業でも大いに発揮されていたことに感動を覚えました。温かなクラスの雰囲気の中で一人一人が安心して授業に取り組んでいる姿、そして瞳を輝かせながらクラスメイトと協力して学んでいる姿、領家中「あいうえお」の「お」と同時に「い」…生き生きと学習や運動に取り組む生徒…これらの実践力の高さを改めて実感するに至りました。

以上の二コマが領家中「あいうえお」を‘新年の抱負’としたい決定打となりました。それまでは「あいうえお」に照らして生徒たちのよさや素晴らしさを発見していましたが、それがいつの間にか、生徒たちのよさや素晴らしさのすべてが「あいうえお」に結びつくようになるほど、領家中「あいうえお」が自分自身の中に溶け込んできたからです。3学期もさらに高めたいと強く思うようになりました。同時に、一つ気付いたことがあります。それは、「え」…笑顔あふれる生活を送る生徒…これは他と比べやや異質であるということです。「え」以外は、少なからず本人の努力が必要であり、また行動によって変えられるものです。しかし、笑顔あふれる生活は、心のありようであり、何か行動してどうなるものではありません。こうして考えると、「あ」…明るく挨拶を交わす生徒、をはじめとして「い」「う」「お」、これらの実践力をより高めていくことが、「え」…笑顔あふれる生活を送る生徒につながっていくものと確信に至りました。

改めて私の‘新年の抱負’…領家中「あいうえお」の実践力を高めて「え」生徒一人一人が笑顔あふれる生活を送ることができるようにする。…この思いを胸に、この1年教育活動に邁進してまいります。保護者及び地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月の行事予定

日	曜日	行事予定
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	部活動なし
21	火	1年生夢わ〜く1日目 県立特別支援学校選考日
22	水	1年生夢わ〜く2日目 県立特別支援学校選考日 私立高校入試中心日 3年生出席確認後下校 2年生GTEC<英語テスト>
23	木	1年生夢わ〜く3日目 私立高校入試中心日 3年生出席確認後下校
24	金	新入生保護者説明会
25	土	
26	日	
27	月	県公立学校 Web 出願入力開始日 県立特別支援学校追検査
28	火	
29	水	進路検討会議 45分授業×6時間 県立特別支援学校発表日
30	木	3年生三者面談(必要な場合のみ)
31	金	3年生三者面談(必要な場合のみ)

新入生保護者説明会のご案内

令和7年度新入生保護者説明会を下記のとおり実施します。関係の保護者様におかれましては、ご参加の程よろしくお願いたします。
記

日時 令和7年1月24日(金)
14:00~(受付 13:45~)

会場 領家中学校 体育館

対象 令和7年度入学予定生徒の保護者

内容 ・領家中学校教育活動に関する説明
・生徒指導、部活動等に関する説明
・学校保健に関する説明
・学校納入金等の事務に関する説明
・入学準備に関する説明 等

2月の行事予定

日	曜日	行事予定
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	全校集会 専門委員長会議 生徒活動優先日
6	木	
7	金	1/14~ALT 最終日
8	土	
9	日	
10	月	2年生鎌倉校外学習
11	火	建国記念の日
12	水	生徒集会 生徒活動優先日
13	木	専門委員会
14	金	専門委員長会議
15	土	
16	日	
17	月	部活動なし
18	火	県公立高校志願先変更期間~19日
19	水	テスト前部活停止~2/28
20	木	3年生学年末テスト1日目 3年生給食なし
21	金	3年生学年末テスト2日目 1・2年生実力テスト
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	
26	水	1・2年生学年末テスト1日目 県公立高校学力検査 3年生出席確認後下校 全学年給食なし
27	木	1・2年生学年末テスト2日目 県公立高校実技・面接試験 3年生出席確認後下校 全学年給食なし
28	金	1・2年生学年末テスト3日目

🦷 学校保健委員会の発表 🦷

学校歯科医の石川先生に中学生の時期に必要な歯と口の健康に関するご講義をいただき、保健委員会の生徒がその内容を全校生徒の前で発表してくれました。

虫歯になりにくくなる方法や歯みがきのポイントを講義内容を踏まえ、分かりやすく発表してくれました。

歯は一生の付き合いになる大切なものです。歯科検診の結果を受け、未治療の歯がある人は必ず歯医者さんに行くようにしてください。



いじめゼロサミット

12月20日(金)に領家中の生徒会役員の生徒が代表として「いじめゼロサミット」に参加しました。「いじめゼロサミット」は川口市内全小中学校の代表児童・生徒が集まり、いじめをなくすための取組や心構えについて話し合い、考える会議です。

領家中は校区の領家小、元郷南小の代表児童と、いじめをなくすための取組について話し合いました。中学生らしく小学生の意見を聞きながら話し合いをすることができました。小学生からも素晴らしい意見が出され充実した会議となりました。



第3回南部校長会試験実施～頑張れ受験生～

3年生の多くの生徒にとっては入試前の最後となる南部校長会試験が行われました。この試験の結果は公立高校入試の可否判定予想の大きな材料になる試験です。これまで受験勉強に向き合ってきた3年生たちは、真剣な眼差しで試験に挑んでいました。

いよいよ、受験もラストスパートとなります。インフルエンザなどの感染症が警戒レベルの流行の兆しとの報道もされています。栄養のあるものをしっかり食べ、睡眠時間も確保しながら、後悔しないように最後の頑張りを期待しています。

美術部による地域貢献

例年、南平公民館で行われるクリスマスイベントに美術部がボランティアとして参加しました。小学生にアドバイスをしながらイベントを盛り上げました。小学生たちも喜んで作品づくりに励んでくれました。小学生の笑顔に美術部の生徒もエネルギーをいただきました。



避難訓練～消火器使用体験～

今年度3回目の避難訓練を実施しました。今回は、消防局から訓練用の消火器をお借りして、消火体験を行いました。教職員が見本を見せた後、各学年の代表生徒にも体験してもらいました。火事の際は初期消火が重要になります。災害にあった時に冷静に行動することができるよう真剣に訓練に取り組むことができました。



領家中ホームページ

最新の情報を日々更新しています。領家中学校の詳しい情報はぜひ、ホームページをご覧ください。

ホームページはこちら ▶▶ <https://ryouke40.sakura.ne.jp/desktop/>

